

Universitätsstadt Tübingen
Stabsstelle Umwelt- und Klimaschutz
Kriesel, Janin Telefon: 07071-204-1592
Gesch. Z.: 9.04 002 000/

Vorlage 88/2022
Datum 09.03.2022

Mitteilungsvorlage

zur Kenntnis im **Gemeinderat**

Betreff: **Stadtradeln 2022**

Bezug: 108/2018

Anlagen: 0

Die Verwaltung teilt mit:

Die Universitätsstadt Tübingen wird sich in diesem Jahr wieder an der bundesweiten Klima-Bündnis-Aktion „STADTRADELN“ beteiligen. Zum ersten Mal startet Tübingen gemeinsam mit dem Landkreis Tübingen und allen teilnehmenden Kommunen des Landkreises. Mit dabei sind Kommunen mit langjähriger STADTRADELN-Erfahrung wie Rottenburg und Neuzugänge wie Bodelshausen und Gomaringen.

In Tübingen können zum achten Mal beim STADTRADELN in einem Zeitraum von 3 Wochen so viele Fahrradkilometer wie möglich gesammelt werden. Der Aktionszeitraum ist vom 15. Mai bis zum 5. Juni 2022 festgelegt. Neben den Teamwettbewerben wird es wieder Schul- und Kinderhauswettbewerbe geben.

STADTRADELN soll Anlass geben, dass Kommunalpolitikerinnen und Kommunalpolitiker zusammen mit der Bürgerschaft die lokale Radinfrastruktur erradeln. Es geht darum, das Radfahrklima weiter zu verbessern und das Fahrrad als umwelt- und klimafreundliches Verkehrsmittel zu bewerben.

Zum Auftakt von STADTRADELN am 15. Mai soll die B28 zwischen Weilheim und Rottenburg von 13 bis 18 Uhr für den Autoverkehr gesperrt und für Radlerinnen und Radler freigegeben werden. Der Landkreis Tübingen, die Kommunen Dußlingen und Rottenburg sowie Tübingen sind Veranstalter und stehen mitten in der Planung.

Die Koordination für Tübingens Teilnahme und die Wettbewerbe erfolgt über die Stabsstelle Umwelt- und Klimaschutz. Die Teilnahmegebühr in Höhe von 1.435 € wird zu 100% über die Initiative Radkultur des Landes Baden-Württemberg gefördert.

